

# NEWSPAPER

## Kapolda dan Wakapolda Sulsel Pantau Langsung Debat Paslon II Pilkada Kepulauan Selayar

Jamaluddin, M.M. - [MAROS.NEWSPAPER.CO.ID](http://MAROS.NEWSPAPER.CO.ID)

Nov 14, 2024 - 02:02



*Bhayangkara - Humas Polres Selayar*

Kapolda Sulsel Irjen Pol Yudhiawan, SH.,S.IK.,M.Si dan Wakapolda Brigjen Pol Nasri, S.IK., MH memantau langsung Pelaksanaan Debat Publik Kedua

Pasangan Calon Bupati dan Wakil Kepulauan Selayar, yang berlangsung di Hotel Gammara Makassar, Selasa (12/11) malam.



Tiba di Lokasi bersama rombongan Pejabat Utama Polda Sulsel, Kapolda disambut oleh Kapolres Kepulauan Selayar AKBP Adnan Pandibu, SH.,S.IK yang memimpin pengamanan pelaksanaan debat tersebut.

“ Selaku Kapolres, tentu merupakan berkah dan kehormatan bagi kami Bapak Kapolda dan Wakapolda, serta PJU Polda Sulsel mengunjungi langsung Pelaksanaan Debat kedua Pilkada Kepulauan Selayar. Terlebih lagi Pelaksanaan Debat yang berlangsung aman, lancar, damai dan kondusif, terima kasih kepada KPU, Pasangan Calon dan Para Pendukung, serta semua Pihak terkait “ kata Kapolres.

Selain memantau pelaksanaan Debat, dalam kesempatan ini Kapolda menyempatkan diri berbincang langsung dengan Ketua dan Sekretaris KPU Kepulauan Selayar.

“ Beliau bertanya tentang situasi terakhir kesiapan pelaksanaan Pilkada serentak, termasuk rencana distribusi logistik dan Persiapan Pelaksanaan Pemungutan Suara. Alhamdulillah saya sampaikan, bahwa kita siap dan semua masih sesuai agenda dan tentu kami memohon dukungan Bapak Kapolda Sulsel”, ungkap Ketua KPU Andi Dewantara, usai berbincang dengan Kapolda Sulsel, Selasa (12/11).

Untuk diketahui, Debat Publik Kedua Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Kepulauan Selayar diikuti 3 (Tiga) Pasangan Calon yaitu Paslon No 1 H. Natsir Ali - H. Muhtar, Paslon No 2 H. Ady Ansar - H. suwadi dan Paslon No 3 Abd Rahman Masriat - Daeng Marowa.

Di Debat kedua ini KPU memilih tema Mewujudkan Masyarakat Selayar yang Berdaya Saing Unggul, Inklusif, melalui Peningkatan Kualitas SDM, Tata Kelola Pemerintahan, Kesejahteraan masyarakat yang Merata untuk semua.

Pelaksanaan Debat kedua ini berlangsung kondusif. Hal ini terlihat hingga acara ditutup. Para Pasangan Calon saling sapa dan salam-salaman, serta foto bersama dengan seluruh Anggota KPU Kepulauan Selayar. (Humas Polres Kepulauan Selayar/\*)